

Bericht Interclub-Saison 2025 Damen 1. Liga 50+

Spielerinnen: Agnes Weber (Co-Kapitänin), Monika Haldi (Co-Kapitänin), Cornelia Nellen, Mira Grbic, Sibylla Marbach, Alice Koch (Ersatz)

Nach unseren abwechslungsreichen Trainings mit Philipp Dillschneider über den Winter sind wir zuversichtlich in die neue IC – Saison gestartet.

Unser Ziel lautet: Ligaerhalt.

Die erste Begegnung fand zu Hause gegen Muri (AG) statt. Schon die Begrüssung war sehr ungezwungen und freundlich. Alle vier Einzel haben wir gewonnen. Es waren schöne und faire Spiele.

Doch die beiden Doppel haben wir verloren, Cornelia und Monika nur knapp im Champions-Tiebreak, Agnes und Sibylla verloren ihr Spiel deutlich.

So endete die erste Begegnung 4 : 2 für uns.

Der Start war geglückt.

In der zweiten Runde spielten wir auswärts gegen Grenchen. Gegen dieses Team spielten wir schon in der letzten Saison und verloren deutlich mit 0 : 6. Deshalb reisten wir bei schönem Wetter mit gemischten Gefühlen nach Grenchen.

Leider verloren wir auch dieses Mal klar mit 0 : 6. Ein Einzel und ein Doppel waren hart umkämpft. Sibylla verlor ihr Einzel im dritten Satz im Tiebreak, Cornelia und Mira verloren ihr Doppel auch sehr knapp im Champions-Tiebreak.

Ein bisschen gefrustet fuhren wir am späten Nachmittag wieder zurück nach Littau.

Nun freuten wir uns auf die dritte Begegnung auswärts in Neuenkirch und hofften, noch einige Punkte zu holen.

Wir wurden auch in Neuenkirch enttäuscht und verloren alle Spiele. 0 : 6 lautete auch hier unser Ergebnis.

Zwei Spiele waren, schon wie in Grenchen, hart umkämpft. Cornelia verlor ihr Einzel knapp im dritten Satz. Das Doppel von Cornelia und Monika wurde ebenfalls erst im Champions-Tiebreak entschieden. Die andern vier Spiele haben wir klar verloren. Die Enttäuschung war gross. Doch nach dem feinen Essen schauten wir schon wieder nach vorne und fragten uns, welche Mannschaft wir wohl in der Abstiegsrunde haben und ob wir zuhause oder auswärts spielen werden.

Denn uns war klar, dieses Spiel müssen wir gewinnen, wenn wir unser Ziel «Ligaerhalt» erreichen wollen.

Guten Mutes nahmen wir unser Abstiegsspiel gegen Willisau in Angriff.

Bei heissem Sommerwetter starteten wir um 9.00 Uhr mit unseren Einzeln. Monika und Cornelia gewannen ihre Spiele, Sibylla verlor ihr Match, Agnes musste wegen Krämpfen im Bein aufgeben. So stand es nach den Einzeln 2 : 2.

Die Entscheidung musste also in den beiden Doppel fallen. Wir gewannen beide Spiele. So stand es am Schluss 4 : 2 für uns.

Wir haben unser Ziel «Ligaerhalt» erreicht. Glücklich haben wir auf den Erfolg angestossen und den Tag bei Dashmir ausklingen lassen.

Herzlichen Dank an unsere treuen Fans und an Dashmir und sein Team für die ausgezeichnete Verpflegung und Bewirtung bei unseren zwei Heimspielen.

Bericht: Sibylla Marbach